



くまぐみだより



2025. 7 尚徳福祉会 坂戸保育園

暑い日が続いていますが子どもたちは元気いっぱい水鉄砲や色水遊びなど夏ならではの遊びを満喫しています。

これから夏本番を迎えますが、しっかりと休息を取りながら元気に過ごしたいと思います。



なかよしランド(夏まつりごっこ)

～7月4日に坂戸小学校の1年生が夏まつりごっこに参加しました～

小学生がカプラで高いタワーを作る様子を見ていた子どもたち、その日の午後にさっそく、自分たちの高いタワーを作りました。自分の背を超えた後はつま先で立ち、腕もうんと伸ばし息もとめて慎重に積んでいました。1本成功する度にキャー!と、みんなで喜んでいました。これを機にカプラ遊びが大好きになるといいなと思います。

異年齢の仲良しペアで出店の店員をしました。お客さんが楽しめるように輪投げの輪を集め次の生徒さんに渡したり、空気砲のピンを立てたり、店員の役割をしっかりとこなしてくれました。空気砲のピン立てはお客さんが「15本(4段)にして。」とリクエストがあると15本立て、一人一人のお客さんの想いにも応えていました。



練り歩き

当日は暑さ対策のため練り歩きはできず残念でしたが平日に数回体験できました。御神輿を担ぐらいおん組さんの後について、「わっしょい!」と応援しながら歩きました。1回目よりも2回目、2回目よりも3回目に掛け声が元気になり、子どもたちのお祭りへの興味が広がっていく感じが感じられました。

盆踊り楽しかったよ!

掛け声のタイミングをらいおん組さんから教えてもらったり、輪の間が空くと、「歩くよー。」と、きりん組さんに声を掛けたりしながら幼児クラス皆で楽しむことができました。本番の夏祭りの盆踊りは保護者の方から離れてクラスの友だちと楽しく踊り、よい思い出になりました。

夏祭りにご参加いただきありがとうございました。

牛乳入れ

おやつの際に自分の牛乳は自分で入れています。初めの頃は、容量が減って、軽くなる頃に列に並び始める子もいました。勢いよく出て「おととと!」とびっくりしたり、こぼすこともありましたが、経験するうちに力加減がわかり、集中して注げるようになりました。「新しいパックでも大丈夫!」と、みんな自信満々です。おうちでも喜んで入れると思います。ぜひやってみてくださいね。

